

**NOTA DE PRENSA**

Sustituirá al actual

**Aena acuerda la construcción de un Nuevo Centro de Control en Valencia**

- El presupuesto es de 35 millones de euros
- La puesta en servicio será en 2011

**27-jun-07.-** Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) construirá un Nuevo Centro de Control de Área Terminal (TACC) en Valencia, que sustituirá al que existe actualmente.

El Nuevo Centro de Control estará ubicado en terrenos del Aeropuerto de Valencia y dará respuesta al incremento de demanda de tráfico aéreo de los próximos años. La puesta en servicio de este Nuevo Centro está prevista para 2011.

Una vez concluida la fase de la elaboración de los requisitos técnicos y operativos que debe revestir dicha instalación, Aena ha encargado a la empresa Ineco la elaboración del proyecto constructivo, de forma que está previsto que la obra civil se licite antes de acabar el presente año.

El presupuesto de ejecución del Nuevo Centro de Control está estimado en 35 millones de euros, de los que 17 corresponden a obra civil y 18 a su equipamiento técnico e instalaciones auxiliares.

-----

